

新風

諸塚村立諸塚中学校

令和5年度学校通信 No.5 文責 岡崎 裕也



【体育大会無事終了！】

9月10日(日)、第77回体育大会を実施しました。天候が不安定な日が多く、当日も、実施が危ぶまれる事もありましたが、幸いにも快晴となりました。熱中症対策を意識しながら、恒例となりつつある午前中のみで開催としました。また、できるだけ多くの方々に見ていただきたく、入場制限を無くしましたが如何だったでしょうか？

生徒は、短い練習期間ではありましたが、一人一人が声を出し、全競技にグンスに躍動しました。競技優勝が白団、応援優勝は赤団が分け合うという結果となりましたが、生徒の心にも残った行事となったのではないでしょうか。参加された皆様、ありがとうございました。



2023/09/10 10:53

【ご紹介】

出産休暇中の一瀬栄養教諭の後任として、現在、家庭科を担当している菊池光子先生に給食運営全般をお願いすることにしました。期間は本年度中の予定です。

【いよいよ主力だ！①】



9月24日(日)、剣道、卓球、陸上競技にそれぞれ参加します。1、2年生にとっては、主力として始めて臨む中体連であり、自分の立ち位置を知る機会です。いつも言っていますが、試合会場に悔いを残さぬよう、今の自分の力を出し切ってほしいと思います。

【いよいよ主力だ！②】

9月27日(水)、生徒会役員の選挙を実施します。新しい諸塚中学校の「顔」が決まります。今回、6名の立候補がありました。これまで、諸中をリードしてくれた3年生にかわり、新たなリーダーが、学校をどのように引っ張ってくれるか楽しみにしているところです。次回、新生徒会をご紹介します。



【文化発表会】

10月15日(日)、本校体育館で文化発表会を実施します。日頃の学習の成果を、ステージ発表や展示、合唱などで披露します。午後からの開催ですので、お時間があれば、生徒の様子などを覗いていただくと幸いです。

【皆さんはどうですか】

ダルビッシュ有選手のX(旧ツイッター)での一言。

「練習は嘘をつかないって言葉があるけど、頭を使って練習しないと普通に嘘つくよ。」

「練習」の部分を経験的な言葉に置き換えても良いかもしれませんね。

